



## SAINTE CATHERINE D'ALEXANDRIE

---



E toutes les saintes, à l'exception peut-être de sainte Marie-Madeleine, sainte Catherine d'Alexandrie est la plus populaire<sup>(1)</sup>, celle qui le plus souvent a inspiré le pinceau des artistes. Il serait excessivement intéressant de parcourir la légende de cette sainte et de s'arrêter à considérer les chefs-d'œuvre qu'elle a inspirés aux artistes. Malheureusement l'espace qui m'est alloué ne le permet pas. Cependant je ne puis me résigner à passer sous silence l'admirable tableau du Corrège, au musée du Louvre, représentant le mariage mystique de sainte Catherine avec le Christ: la dignité et la sollicitude maternelle de la Vierge, qui, l'enfant sur ses genoux, tient la main de la sainte au doigt de laquelle l'enfant Jésus passe l'anneau des épous-

---

(1) Nous en savons quelque chose au Canada où sa fête ne passe jamais inaperçue.